

Ressort: Gesundheit

Frankreich regelt Sterbehilfe neu

Paris, 17.03.2015, 20:01 Uhr

GDN - Die Sterbehilfe in Frankreich wird neu geregelt: Die Abgeordneten der Nationalversammlung stimmten am Dienstag mit deutlicher Mehrheit für einen entsprechenden Gesetzentwurf. Dieser sieht vor, dass Todkranke künftig auf eigenen Wunsch Medikamente erhalten dürfen, die zum Bewusstseinsverlust und schließlich zum Tod führen.

Direkte Sterbehilfe, bei der dem Kranken beispielsweise eine tödliche Medikamentendosis verabreicht wird, bleibt weiter verboten. Zudem müssen Ärzte künftig einem zuvor formulierten Patientenwillen folgen. Nach der Nationalversammlung muss noch der Senat dem Entwurf zustimmen. Eine Abstimmung ist für Mai oder Juni geplant.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51524/frankreich-regelt-sterbehilfe-neu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619